

CHARLES BUTTIN
LICENCIÉ EN DROIT
NOTAIRE
RUMILLY (HAUTE-SAVOIE)

Rumilly, le 21 X 1904.

TÉLÉPHONE

Cher Monsieur,

Je suis bien en retard pour
vous remercier de votre
aimable communication
sur le tchakra, et, en
vérité, si je vous le fais
cette année il n'est que
temps. Veuillez m'excuser
j'ai été tout ce temps un
peu surchargé de travail.

ARCHIVES
DE PUJOL
BEGOUEN

J'ai eu effet peché par
ignorance en ne mentionnant
pas sur le tchakra tous
ces travaux précurseurs de

M. Carheilhan

rien qu'ils seraient à
peu près inutile. Je le
regrette, mais hélas il n'est
plus temps. Ce qui me
console c'est que le plus
grand nombre de personnes
auxquelles j'ai soumis
ma petite étude partageaient
mon ignorance.

ARCHIVES
DE PUJOL
BEGOUEN

Vous me conservez en
me disant qu'il sera très
grand parti de ma lettre!
Je l'ai écrite courant Colauo,
et vous l'ai envoyée sans
la relire ne pensant pas
que personne que vous la
verrait jamais. Dieu sait
combien d'inexactitudes j'ai pu
y glisser de cette façon! C'est

encore autre chose que
pour le Thakras.

Je suis plongé en ce moment
dans une longue étude sur
les haches de jet, dont je
crois vous avoir parlé; peut-être
pourrai-je terminer en 1905, et
je m'empresserai de vous faire
hommage d'un exemplaire.

Permettez-moi, cher
Monsieur de saisir cette
occasion pour vous offrir
mes meilleurs vœux de
nouvelle année, et recevoir
l'hommage de mes

Sentiments respectueux
et dévoués.

Paulhan

Avez-vous visité l'Amérique
Paulhan?

disque

MATÉRIAUX POUR L'HISTOIRE DE L'HOMME,
REVUE D'ANTHROPOLOGIE ET REVUE D'ETHNOGRAPHIE
Réunis depuis 1900.

L'ANTHROPOLOGIE
REVUE

Rédacteurs en chef :

MM. BOULE & VERNEAU

AU MUSÉUM

MASSON et C^{ie}, éditeurs

120, Boulevard Saint-Germain

PARIS



Monsieur et cher Confrère,

D'abord j'ai lu à la Soc. Arch. du
Midi votre lettre fort savante et
très utile pour fixer l'âge de nos
Statues tombales. J'ai aussi remis vos
brochures et mes confrères vous remer-
cient beaucoup.

J'ai reçu la carte ci-jointe d'un
correspondant M. Moulin de Bando
Var (villa Ma pensée). Il vous
communiqua un frag^t d'ameau
de la famille que vous étudiez et

qu'il vous prie de lui retourner après
avoir pris vos notes.

Il me semble que cet anneau
disque devait avoir 14-15 cent.
de diamètre avec une ouverture de
55 mm. Il rentre bien dans la
série. La roche est tendre,
sacrée, c'est une serpentine
altérée sans doute ou une steatite.
C'est à examiner de plus près.
N'est-ce pas le 1^{er} exempl. donné
par le Sud-Est?

Cordialement à vous, cher Monsieur,

Emile Cartailhac